

## Schreiber wird Bentley-Chef

**Dr. Wolfgang Schreiber (54), Sprecher des Vorstands von Volkswagen Nutzfahrzeuge, wird neuer Bentley-Chef. Er tritt zum 1. September 2012 die Nachfolge von Wolfgang Dürheimer (53) an, der als Vorstandsmitglied für technische Entwicklung zu Audi wechselt. Gleichzeitig wird Schreiber Vorsitzender der Geschäftsführung bei Bugatti, wo er bereits von 2003 bis 2006 technischer Leiter und Geschäftsführer gewesen ist.**

Der Diplom-Ingenieur kam 1984 zum VW-Konzern. 1996 wurde ihm die Leitung der Getriebeentwicklung von Volkswagen übertragen. In seine Amtszeit fiel unter anderem die Entwicklung von Getriebe- und Antriebskomponenten für den Bentley Continental GT und den Arnage. 2003 wechselte er für die folgenden acht Jahre als Technischer Leiter zu Bugatti und übernahm später auch die Geschäftsführung des Supersportwagen-Herstellers. Seit September 2006 ist Wolfgang Schreiber Vorstandsmitglied für das Ressort Produktentwicklung von Volkswagen Nutzfahrzeuge und wurde zudem im Februar 2010 zum Vorstandssprecher ernannt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Wolfgang Schreiber.



Wolfgang Schreiber.